

La policía investiga si también provocó otros ocho incendios este verano en el barrio Penyes y Can Riera de l'Aigua

Detenido un vecino de Sant Celoni cuando intentaba provocar un incendio forestal

JORDI PURTÍ/JOSEP MAS

La policía vigilaba desde hacía días al hombre que podría ser sospechoso de haber provocado varios incendios forestales los pasados meses de julio y agosto en las zonas del barrio de Penyes y Can Riera de l'Aigua. La Policía Local de Sant Celoni empleó para ello diversos agentes de paisano, esperando poder detenerle in fraganti, después de que en los últimos días se hubiesen detectado nuevamente algunos pequeños incendios los días 17, 25 y 31 de octubre en el camino de Sant Celoni a Campins y el de dos contenedores en la zona donde vive el sospechoso. Finalmente, el miércoles de la pasada semana los agentes se toparon de frente con **Jaume D.C.**, un hombre de 50 años de edad, que reside en el barrio de Sant Ponç, muy cerca de donde se produjeron los incendios. Le vieron andando rápido cerca de la pista deportiva de Sant Ponç, siguiendo después hacia la zona de Penyes y el colegio Josep Pallerola. Los agentes de paisano se pusieron en contacto con sus compañeros de uniforme, hasta que le interceptaron. En aquel momento, a las ocho de la noche, el hombre habría intentado prender fuego a unos matorrales. Llevaba un encendedor, papeles de periódico y una lata que contenía aceite. Su intento resultó fallido gracias al rocío y a la humedad del terreno.

Según explicó la concejal de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Sant Celoni, **Dolors Lechuga**, el hom-



Numerosos voluntarios, entre ellos el sospechoso, participaron en la extinción de los incendios del verano en que resultaron intoxicadas dos personas.

bre quedó en libertad y tanto él como su familia niegan que hubiese tenido nada que ver con nada de lo ocurrido el pasado verano, algo que deberán aclarar los investigadores que se hagan cargo del caso.

LOS INCENDIOS DEL VERANO

A pesar de que se temía lo peor, el pasado verano, con temperaturas extremas y ausencia total de lluvia, después de una primavera seca, la Comarca no sufrió incendios forestales relativamente importantes. Muy sospechosamente, los de mayor relevancia se concentraron en unos pocos metros cuadrados del término muni-

cipal de Sant Celoni, lo cual indicaba claramente que se trataba de incendios provocados supuestamente por una misma persona. Los primeros se detectaron junto a la vía del tren, en el barrio de Penyes, la última semana de julio, concretamente los días 23 y 27 y el 3 de agosto, siempre entre las once de la noche y la una de la madrugada, una hora no demasiado propicia para iniciarse un fuego fortuito. Tres días después, también sobre las once y media de la noche, se localizaban otros dos focos en el camino de Talleda y Can Pascual. Pero el de mayor consideración y que hizo temer que pudiese alcanzar mayor dimensiones, dirigiéndose hacia la

zona del Montseny, se declaraba sobre las cuatro de la tarde, con tres focos diferentes, uno junto a la vía, otro cerca del cementerio y el tercero en un yermo de Penyes. Casualmente daba el aviso de emergencia **Jaume D.C.**, quien dijo que se hallaba en la zona haciendo *footing*. La movilización de doce camiones autobomba, siete medios aéreos de los Bomberos y un considerable contingente de efectivos del Grupo Especial de Actuación Forestal (GRAF), de las ADF's más próximas, Policía Local y cuantiosos voluntarios evitó la catástrofe. La circulación de trenes permaneció interrumpida durante cuatro horas y dos personas, un vecino que participaba en la extinción y un miembro de la ADF de Sant Antoni de Vilamajor resultaron intoxicados por inhalación de humo, teniendo que ser asistidos por los miembros de la Cruz Roja también participantes en la operación. La operación permaneció abierta hasta las nueve de la noche. Dos días después y casi a la misma hora de la tarde otro fuego afectó a unos 3.500 metros cuadrados de bosque

UN PERFIL COINCIDENTE

Según los expertos en el tema de los pirómanos, el perfil del detenido coincide con el de la mayoría de estos. Da la casualidad de que cuando se produjeron los incendios del pasado julio y agosto, siempre se encontraba después en el lugar de los hechos, e incluso en uno de los casos, el ocurrido el día 8 de agosto y considerado como el de mayor envergadura, fue quien alertó a los servicios de emergencias, diciendo haberse dado cuenta del fuego cuando estaba haciendo *footing* en aquel lugar. Siempre se mostró dispuesto a participar en la extinción, ya que con anterioridad había colaborado con los Bomberos. Actualmente, a pesar de estar de baja, es miembro de la comisión antiincendios de una empresa multinacional alemana. *

Cuatro salidas de los Bomberos por el vendaval del domingo

GRANOLLERS. Aunque el Vallès Oriental no fue una de las comarcas más perjudicadas por el temporal de viento y lluvia del pasado fin de semana, los Bomberos de los parques de Granollers y Figaró tuvieron que efectuar durante todo el domingo cuatro salidas especialmente para retirar ramas o árboles caídos que representaban un peligro para los usuarios de la vía pública. La primera salida la efectuaban a las 10 de la mañana en Tagamanent y una hora después en Figaró. Ya por la tarde, a las 3, retiraban un árbol caído en la calle Bruc de Parets y dos horas más tarde tenían que acudir a la zona del castillo de Montbui, en Bigues,

por el mismo motivo. A las cinco de la mañana del mismo domingo una dotación del parque de Granollers había tenido que acudir al descampado próximo al edificio de los Juzgados, donde se encontraba una barraca de madera ardiendo.

El lunes, seis dotaciones de los Bomberos participaban en la extinción de otro incendio que se declaró por causas que se desconocen en una industria cerrada de la calle Girona, en el polígono industrial de La Llagosta. Según indicaron los Bomberos, ardió varias maderas y colchones, invirtiendo en la extinción unas dos horas. **JM**